

Paul Arlinghaus erneut zum Vorsitzenden gewählt

Rückblick auf Mitgliederversammlung im April 2018

Arnold Schwermann

„Mann wunnert sick, wo de Tied bläben is“ – mit diesen Worten eröffnete Paul Arlinghaus am 9. April 2018 im fein hergerichteten Saal der Gaststätte von Familie Nuxoll („Zur gemütlichen Ecke“) die diesjährige Jahreshauptversammlung des Heimatvereins „Herrlichkeit“ Dinklage. Bereits zum xx. Mal oblag es ihm auch in diesem Jahr, Rechenschaft über das Tun des Vereins abzulegen und Bericht zu dessen Entwicklung zu erstatten.



„Alter Bahnhof“ und Gefallenen-Ehrenmal in klarer und erwartungfroher Vorfrühlingssonne. Dieses Foto von Heimatfreund Josef Dödtmann, aufgenommen nach gerade vollzogener Neugestaltung der Umgebung rund um den alten Bahnhof, ziert das Deckblatt der diesjährigen Berichte-Sammlung der zahlreichen Arbeitskreise des Heimatvereins. Viele weitere Fotos in bester Qualität und in Teilen sehr ausführliche Beiträge spiegeln das vielfältige Tun der engagierten Akteure in den Arbeitskreisen in den vergangenen zwölf Monaten wider. Wenige Exemplare des Werkes liegen in den Heimatstuben („Alter Bahnhof“) zum Lesen und Durchblättern oder auch zum Mitnehmen noch aus. Bilder und Beiträge finden sich auch auf der Homepage des Heimatvereins.
